
浦田会員 誕生日のお祝いありがとうございました。健康には十分気
 をつけて残されたロータリー活動を頑張りたいと思います。
岡本会員 又年をとりましたが、まだまだ若い積もりです。宜しく
 お引き廻し下さい。
曽根田会員 誕生日と結婚記念日のお祝いありがとうございます。
加藤会員 スマイルします。
山梨会員 結婚記念日のお花ありがとうございます。
西野会員 スマイルマンデー。
三浦会員 本日クラブフォーラム「国際奉仕」です。宜しくお願いし
 ます。又、先月コンビニ駐車場で静岡南ロータリーの
 会長の車にぶつけてしまいましたが、同じロータリアン
 のよしみで笑って許してもらいました。
小谷野会員 いつもの感謝をスマイルします。
安藤会員 スマイルします。
伊藤会員 スマイルマンデー。

□会　長／曽根田 充
□副会長／長嶋 明彦　　□副会長／望月　 徹
□幹　事／西野 　元　　□副幹事／依田 邦彦
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2019-2020年度

国際ロータリーのテーマ

「Rotary Connects the World／ロータリーは世界をつなぐ」2019-2020年度RI会長 マーク・マローニー 

・2/9 IM（14:30 ホテルアソシア）　※名札持参
・2/10 休例会
・2/17 外部卓話（ホテルオーレ総支配人）
・2/24 休例会
・3/1 静岡中央RC杯少年ラグビー大会　・3/2　休例会
・3/9 外部卓話　・3/16 外部卓話
・3/23 会員卓話（是永会員）　・3/30　休例会

♪本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 ●ソングリーダー ： 伊藤 晴生 会員

　新型コロナウィルス拡大の勢いが止まらないようです。毎日毎日テレビ等でその影響の大き
さの報道を耳にします。一刻も早く感染が収束してくれることを祈るばかりです。
　先週土曜日、久しぶりに山歩きに行って来ました。山中湖畔の高指山からパノラマ台までの
のんびり里山コースです。先日の大雪で山にはまだ充分雪が残っていて、ちょっとした雪山歩き
を体験することが出来ました。山頂に立つと、目の前に山中湖が広がり、そして堂 と々した富士
山の姿、「素晴らしい」と思わず声を出してしまうくらいの光景でした。
　山歩きを始めて15年ほどになります。槍ヶ岳をはじめ、北アルプス、南アルプス、八ヶ岳等い

ろいろな山に登りましたが、いつも自分は山歩きの初心者であるという心掛けを忘れないようにしようと考えています。
山登りに向かう際は、毎回どんな山であろうとも、余裕を持った計画を立て、持ち物など準備をしっかりとして、自分の
体力も考慮して無理をしない日程となるように心掛けています。
　これは、山登りに限らず、いろいろな事に共通する大切な考え方だと思います。『初心忘るべからず』近頃、会長の役
職に慣れてきた自分に、その気持ちを今一度思い起こさせる久しぶりの山登りとなりました。
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スマイル報告幹事報告   西野   元 幹事 安藤 寿弥 会員

■会員からのスマイル 総額／21,000円

鈴木 延幸 会長の時間  曽根田  充 会長の時間

・2月の誕生日
　岡本会員、小林会員、岡崎会員、曽根田会員、溝口会員、
　是永会員、小谷野会員、浦田会員
・2月の結婚記念日
　川島会員、山梨会員、曽根田会員、大村会員

今回ゲストはありませんでした。No.1185
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・米山奨学生カウンセラーについて（小澤会員）
　情報をお持ちの先輩方から教わりながら、少しでも奨学生の
　お役に立てるように、寄り添っていきたいと思います。

出席報告 森川 委員長

本稿の担当 ： 相川 洋介

委員会報告

～ 国際奉仕について ～

　クラブ創立30周年時に入会した会員が1/3を占めています。私自身も「国際奉仕」が何
なのか良く分かっていません。今までどんなことをやってきたのか振り返りながら、次年度
以降、どのような活動をしていくのかということの参考になればと思います。
　国際奉仕についてホームページなどで調べましたが、正直それらを読んでも入会の浅
い私たちには分かりにくいと感じました。
　クラブの活動を遡ってみました。発展途上国などに援助金を送ったり、災害やテロがお
きた時に義援金や支援金を募って送っていました。明確に「こんな風に国際奉仕活動が

あったんだな」とわかる活動としましては、2007年タイのHIVに母子感染した孤児たちの生活施設である、バーン
ロムサイに支援金を送っています。2010年には活動が認められて、地区から補助金を受けています。2014-2015
年には「未来の夢計画～子供支援プロジェクト～」として3年計画で、タオル、洋服などの支援物資を送る活動が
ありました。また、2017年にはバーンロムサイに直接支援物資を届けています。
　もう一つの活動として、台湾の中和ロータリークラブとの交流があります。先月曽根田会長をはじめとするメンバ
ーが調印式に行ってきてくれました。この様子につきまして、依田副幹事より説明させていただきます。（説明あり）
　「今後の国際奉仕の取り組みについて」話をさせていただきたいと思います。静岡市内他クラブの活動をいろい
ろ見てみましたが、例えば静岡西RCは、社会奉仕や青少年奉仕など他の委員会と連携して国際的な活動を行っ
ていました。
　やみくもに考えることも効率が良くないと思い、静岡県ボランティア協会様に行って、今具体的にどのような事
が求められているかお話を伺ってきました。2015年にネパールでおきた大
地震で多くの死傷者が出ました。、住居などの建物の耐震性が低く、これが
崩れて亡くなった方が非常に多かったそうです。今後このような自体を防ご
うと、ネパール国内の優秀な学生を集めて、近代的な耐震構造に優れた建
築を学ぶために、日本に留学することが決まっているようです。このような学
生に対して、クラブとしても視野にいれて対応していければ良いと思いまし
た。
　当クラブは他クラブよりも多くの活動を行っていると思いますが、もっと
新聞やテレビなどのメディアを活用して、活動を一般の方々にも知っていた
だければ、クラブとしても有益な事業になるかと強く思いました。今後、国際
奉仕事業が展開していくのか、いかないのか、検討、箴言していただき、何
かやっていければと思いました。

国際奉仕委員会
三浦 新介 委員長

月/日

2月3日（月） 28名

出席者数

・総会員数46名（出席義務会員35名＋出席免除会員10名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～
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